令和3年度

虹の坂運信



具市立昭和南小学校 学校通信第 22 号 令和 3 年 11 月 16 日

やっぱりうれしい

土曜日の参観日には、たくさんのお家の方に来ていただき本当にありがとうございました。4月のPTA総会の時の参観日以来、子どもたちの姿を直接観ていただくことができず、残念で申し訳なく思っていました。

子どもたちの授業の様子はいかがでしたか。張り切っている子、いつもより緊張している子、いろいろでしたが、一つだけ子どもたちみんなが思っていたことがります。それは、お家の方に観てもらうのは、やっぱりうれしいと言うことです。1年生ははっきりと言います。「今日は、お父さんとお母さんが来る。うれしい。」高学年になると口に出して「うれしい。」と言えない子もいます。でも、表情には出ます。やっぱりうれしいんです。お家の方が来てくれる。それだけで、子どもたちは安心と勇気をもらいます。

12月の持久走大会,2月の最後の参観日(各学年のまとめの発表をします。)そして卒業式。ぜひ,子どもたちの姿を観て応援してやってください。

この参観日に合わせて、PTA 役員さんが、リサイクル販売をしてくださいました。体操服、給食エプロンなどまだ十分に使えるものを大切にしていこうという思いです。次の機会にもお知らせしますのでのぞいてみてください。















